

Der Landrat hat entschieden

In seiner Sitzung vom 2. September diskutierte der Landrat, ob unter den vorliegenden Umständen, die Vorlage an die Kommission oder an den Regierungsrat zurückzuweisen sei.

Nach langer Diskussion wurde schliesslich mit 30 zu 24 Stimmen beschlossen, die Vorlage nicht an die Regierung, sondern an die Kommission zurückzuweisen.

Für Muttenz stellt sich nun die Frage, ob unsere Gemeinde aus dem Versuch entlassen ist. Das im Bau befindliche Schulhaus ist ja bekanntlich im Hinblick auf die Gesamtschule konzipiert worden. Es wird die Muttenzer Stimmbürger – die damals den Kredit ohne Wortbegehren genehmigt haben – interessieren, nach welchen Bedürfnissen dieses Schulhaus schliesslich gebaut wird, und wer was zu zahlen hat.

Eine Stellungnahme des Gemeinderates ist fällig.

MA 1974